



Antwort zur Anfrage Nr. 0704/2012 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Wegfall öffentlicher Park-Flächen für ruhenden Rad- und PKW-Verkehr (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1:

Durch das Fahrradverleihsystem MVGmeinRad sind keine öffentlichen Fahrradabstellanlagen reduziert worden.

Zu 2+3:

Im Zuge des Fahrradverleihsystems wurde es z. T. erforderlich, dass öffentliche Fahrradabstellanlagen versetzt werden mussten. Diese wurden allerdings in unmittelbarer Nähe wieder installiert und oftmals auch in ihrer Anzahl erhöht.

Zu 4:

Im direkten Innenstadtbereich (zwischen Hauptbahnhof und Röm. Theater) werden ca. 2.500 öffentliche Fahrradabstellplätze vorgehalten.

Zu 5:

Die Verkehrsverwaltung versucht stetig, die Anzahl der Fahrradabstellanlagen im gesamten Stadtgebiet zu erhöhen. Der Radfahrbeauftragte hat einen Innenstadtplan erstellt, der alle Fahrradabstellanlagen im Stadtgebiet erfasst inklusive ihrer Beschaffenheit. Dieser Plan zeigt Lücken auf, wo zukünftig Fahrradabstellanlagen ausgetauscht oder neu angebracht werden müssen. Bei der derzeitigen Haushaltslage ist dies aber leider nur begrenzt möglich. Dennoch konnten im Bereich der Alten Universität und in der Lessingstraße insgesamt mehr als 30 neue Fahrradabstellanlagen installiert werden. Aus finanziellen Gründen werden dazu derzeit auch kaum genutzte Fahrradständer am Hauptbahnhof West abgebaut und an gefragteren Stellen neu aufgebaut.

Zu 6:

Es wurden rund 60 Pkw-Stellplätze im gesamten Stadtgebiet inklusive der Stadteile durch das Fahrradverleihsystem einer anderen Nutzung zugeführt.

Zu 7:

Von den in Anspruch genommenen Stellplätzen befinden sich 16 Stellplätze in Bewohnerparkbereichen.

Mainz, 08. Mai 2012

gez. Eder  
Katrin Eder  
Beigeordnete